

## FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711169 - DIRGA ASNA CERIA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sebaiknya saat talqin posisi dokter duduk
IPM 1	kalo cek respon ya cek respon kalo gcs ya gcs, jangan cek respon hasilnya gcs, et itu ga disambung ke tabung oksigen ya,
IPM 2	Ax kebiasaan digali ya, Px fisik dicek st generalisatannya ya, abdomen urutan memeriksanya bgmn? Dx blm tepat ya
IPM 3	baik sudah memperkenalkan diri dan menggali identitas dengan lengkap/ sudah menanyakan keluhan utama dan onset, kemunculannya saat apa, rpd, rpk--> tidak ada keluhan serupa tetapi tidak menanyakan lainnya seperti riwayat keluarga dengan hipertensi dll, kebiasaan makan, merokok, alkohol, tidak menggali ax sistem dan menanyakan riwayat pengobatan / (ic tidak menjelaskan cara pemeriksaan tujuan, resiko), sudah cuci tangan, sudah cek tanda vital, tidak menilai keadaan umum, tes sensibilitas dilakukan dan baik, tehnik pemeriksaan rf trisep tidak tepat, reflek patologis baik, meningeal sign dan provokasi nyeri apakah relevan dengan kasus (walaupun yang diminta px neurologis tapi yang relevan dengan kasus atau untuk menyingkirkan dd), lebih relevan jika diperiksa kekuatan otot ataupun nervus kranialis jika alatnya ada/ px penunjang ct scan kepala dan interpretasi tidak lengkap, px lainnya tidak diinterpretasikan/ dx stroke iskemik--> tidak lengkap/ edukasisudah menjelaskan terkait penyakit dan rujukan serta rawat inap, tetapi terkait dengan faktor resiko penyakit belum dijelaskan/
IPM 4	dx oke, tx.emergensi kurang posisi pasien, infus: pilihan infus set dan jarum kateter intravena kurang tepat, berkali2 insersi,,,heheh,,dan lupa tidak disinfeksi lagi,,,belajar lagi yak...semangat !
IPM 5	Baik memperkenalkan diri Ku bagaimana? Px fisik Inspeksi lengkapi deformitas Palpasi krepitasi bgmn periksanya de? ROM ok. Px penunjang pelajari regio yg sesuai utk px radiologi y de... pergelangan kaki kanan / kiri ? interpretasi terdapat dislokasi... pelajari lagi gambaran radiologinya y de... Tx pilihan elastic band oke... pemasangan elastic band jari bisa dibebaskan saja de.. penanganan belum lengkap sesuai dengan kondisi kasus.. balutan tidak dileps 3 hari? obat anti nyeri oke.. pelajari prinsip penanganannya y de.. istirahatkan oke...
IPM 6	Anamnesis sudah baik. runtut lengkap dan mampu menggali stressor. Px status psikiatri: sudah mencoba menyebutkan hasil dengan runtut namun beberapa masih kurang tepat, mudah ditarik sulit dicantum ya, bukan mudah ditarik mudah dicantum. it's ok. Dx dan DD masih terbolak balik ya mbak. Tx sudah benar. Edukasi minimalis sekali karena kehabisan waktu ya
IPM 7	jangan tanya ke penguji ya mau periksa apa! pemeriksaan RL kurang tepat (hanya ditahan 2 menit, ptekie tidak diamati pada area 1 inchi persegi) sehingga tidak didapatkan hasil, tidak mencari tanda perdarahan mukosa dan spontan, pemeriksaan penunjang hanya benar 1 (darah lengkap), diagnosis benar tapi derajat salah (disebutkan derajat 1), tidak sampai terapi dan edukasi karena kehabisan waktu, tampak ragu-ragu
IPM 8	belum px jvp, saat px abdomen cara palpasi hepar belum tepat, edukasi belum menyentuh ttg: patuh minum obat-kontrol rutin, jag BB ideal, makan buah dan sayur